

El encuentro con Benedicto XVI que marcó la vida de Susi, una numeraria auxiliar

Susi García es una numeraria auxiliar española que se dedica profesionalmente a la hostelería y es experta en cocktails. En este video, cuenta cómo un encuentro con Benedicto XVI le hizo reflexionar sobre el valor de lo cotidiano y la importancia trascendental que tiene en la actualidad el cuidado de las personas y el trabajo del hogar.

17/05/2021

Este año se cumplen 10 años del día en que Susi tuvo lo que para ella fue uno de los momentos más lindos de su carrera profesional y de su vida. En la JMJ de Madrid 2011, trabajó atendiendo la mesa en una comida donde estaba presente Benedicto XVI. *“El 20 de agosto para mi siempre es especial. La dimensión que yo di a ese acto fue que iba a tener en mis manos durante ese rato a una persona que estaba muy cansada, que era mayor, que no hacía más que darse a los demás, porque además en esos días el Papa metió en la agenda cosas que no estaban...y tenía la oportunidad de decirle: ‘Santo Padre, descanse y olvídense de todo’. El Papa realmente disfrutó muchísimo y nos dijo que detrás de ese trabajo se veía la belleza de Dios y la belleza de la juventud”.*

Ese encuentro marcó su vida, y está convencida de que si le dan a elegir estar en una audiencia con el Papa contándole sus cosas, o servirle la mesa, elegiría un millón de veces servirle la mesa: “*Es una forma de hacer feliz a la persona y decirle: ‘no estás tú para mí sino yo para ti’, y al final uno sale ganando*”.

Con la rapidez del día a día, muchas veces podemos quedarnos en lo inmediato, y perder el valor y la trascendencia del trabajo que realizamos. En su trabajo, a Susi le funciona pensar que va a atender a cada persona como si fuera su invitado o invitada más importante: “*Me gusta imaginarme qué historia tiene cada persona detrás. Da igual que tenga un uniforme u otro, que tenga una posición social u otra, todas son personas, tienen su historia, llevan una mochila detrás. En esos momentos están en mis manos y si yo puedo colaborar a que se encuentren*

con ellas mismas y trasciendan, mejor..."

Esta experta en cocktails está convencida de que el entorno más cercano, lo más habitual que tenemos, es lo que más nos influye: *"Damos poca importancia a lo cotidiano, pero tiene una trascendencia mucho mayor de lo que pensamos. Con lo cotidiano estamos impactando en muchísima gente"*.

Más testimonios

- Qué es para mi ser numeraria auxiliar en una palabra
- Soy numeraria auxiliar y trabajo con una nave espacial
- ¿Qué es una Administración en el Opus Dei?
- La alegría de la vocación.
Consuelo Parra tiene 26 años y un "algo" que contagia alegría:

ese algo es su vocación como numeraria auxiliar.

- Numerarias auxiliares: vidas en primera persona
-

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/el-encuentro-con-benedicto-xvi-que-marco-la-vida-de-susi-una-numeraria-auxiliar/>
(30/01/2026)